

Informationen zur Einführung der iPads in Jahrgang 7



Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

ich muss Sie und Euch leider darüber informieren, dass wir als Schule beschlossen haben, die Einführung der iPads im Jahrgang 7 auszusetzen. Wir haben uns die Entscheidung nicht leicht gemacht, da die Planungen hinsichtlich der Einführung der iPads in den Jahrgängen 6 und 7 bereits weit fortgeschritten sind.

Die 7. Klassen sind in diesem Schuljahr aber auf Grund der geplanten Klassenfahrt finanziell besonders belastet. Zudem schaut die Gesellschaft aktuell durch steigende Preise, ausgelöst durch Energiekrise und Inflation, in eine ungewisse Zukunft.

Wir hoffen, dass Sie, liebe Erziehungsberechtigte und Ihr, liebe Schülerinnen und Schüler, für unsere Entscheidung Verständnis habt und wir als Schule auf diese Art und Weise ein wenig zur finanziellen Entlastung beitragen können.

Bei Fragen können Sie sich, könnt Ihr Euch, zu den gewohnten Sprechzeiten beim Digi – Team oder in der Verwaltung melden.

Mit freundlichen Grüßen

Hendrik Flatken

Schulleiter